

INFORMACION NACIONAL Y EXTRANJERA

Noticias de última hora

Por telégrafo y teléfono

En la ciudad de Aguadulce han sido encontrados los cadáveres de Barberán y Collar

Manifestaciones de Azaña.--No sabe cuándo serán las vacaciones.-- La vista de la causa por los sucesos de Agosto.-- Joaquín del Moral, coaccionado.-- Un hidro cae al mar en Barcelona, temiéndose por la suerte de cuatro de sus tripulantes.-- Crucero averiado.-- El campo de Salamanca.-- Noticias de Barcelona.--150 multas en Bilbao.--Notas taurinas

DESDE MADRID

Martes 27 (2¹⁵ m.)

Dice Azaña

A las nueve de la noche, recibió Azaña a los periodistas, manifestándoles que había despedido con el Presidente de la República, sometiéndole varios decretos, entre ellos uno dictando normas para el nombramiento del personal encargado de los cursillos de selección que

Mercado semanal

Estado demostrativo del movimiento y tráfico del mercado del sábado último:

Ovejas presentadas 10, vendidas 10.
Corderos id. 2.393, id. 2.393.
Cabras id. 73, id. 72.
Cabrillos id. 472, id. 392.
Cerdas (lechones) id. 101, id. 86.
Caballar id. 10, id. 00.
Mular id. 11, id. 1.
Asnal id. 5, id. 2.
NOTA.—Los precios de este mercado son los siguientes: Corderos, kilo canal, 3'00 pesetas; ovejas, 2'90 id.; cabritos, 2'90, y cabras, 2'00.



CHWITAS POLITICAS

Con motivo de «Las Hogueras de Alicante», nombre por demás atrayente en estos tiempos, nuestra capital se ha visto honradísima con el continuo paso de personajes por sus vías más céntricas.

Así hemos temido el gusto de saludar a don Cipriano Rivas Cherif, al nuevo personaje don Luis Bello, más escuálido y más melenudo, que nunca, etc. etc...

Ni que decir tiene que el genial estadista señor Azaña también honró con su paso nuestra ciudad, siendo admiradísimo durante el ¡ay! escaso tiempo que permaneció entre nosotros por numerosas personas a través de las ventanas del Gran Hotel.

Claro que no pecaríamos de exagerados si dijéramos que tanta admiración como el señor Azaña, causó el soberbio Hispano que lo conducía, cuyo valor no rebajan los técnicos en menos de veinte mil duros.

Todavía en el periodiquillo local de los «Fabra» y de los «Viñas», se atreven a hablar y a darle vueltas a los tristemente célebres sucesos de El Bonillo.

¿Pero es que no comprenden ustedes precisamente, que hay cosas que es peor removerlas...?

se engargue de los Institutos y centros de enseñanza con motivo de la sustitución, y otro designando al señor Hueso vocal del Consejo Nacional de Cultura. También sometió a la firma las últimas leyes aprobadas en las Cortes.

Refiriéndose a su viaje a Alicante, dijo Azaña que regresaba muy satisfecho de él.

Se le preguntó sobre las vacaciones parlamentarias; contestando:

—Por ahora, las Cortes tienen bastante labor.

La pérdida del «Cuatro Vientos».—A última hora se dice que han sido hallados los cadáveres de los dos aviadores.

Azaña, al despedirse de los periodistas, dió a éstos el siguiente telegrama:

«Méjico.—Del embajador español.—El jefe superior de Aviación, Ruiz, me notifica el resultado negativo de la busca entre El Carmen y Veracruz, habiendo cubierto los aviadores todas las rutas posibles. La aviación sigue explorando ahora la región de Orizaba.»

Posteriormente, se han hecho circular por Madrid los siguientes telegramas, no confirmados:

«Estado Campeche. Se ha encontrado avión «Cuatro Vientos» y dentro los cadáveres Barberán y Collar. Trasladados a Puerta Méjico.»

«Los cadáveres y el avión han sido hallados por los empleados de la Compañía inglesa de aceites «El Águila», a cien millas de El Carmen.»

El Aero Club ha dado una nota desmintiendo tales telegramas, y dice que ha agotado todos los medios para la comprobación de los mismos.

A media noche se han recibido en Madrid los siguientes cablegramas:

«Méjico.—Alvarez del Vayo ha recibido un mensaje de la Compañía Petrolífera en el que le dicen que sus obreros que trabajan en la explotación encontraron en el campo de Aguadulce los restos de los aviadores. El embajador no hará pública la noticia hasta que la confirme oficialmente. Se han enviado al lugar indicado emisarios para que informen sobre la certeza del hallazgo.»

«Méjico.—Compañía Hispano Americana de Aviación recibe un telegrama de la mina Pixtlan, en el cual dicen que el comandante de las tropas federales confirma el hallazgo de los restos de los aviadores.»

«Méjico.—Presidente de la República ha dado órdenes salgan aviadores y personal para el departamento de Campeche, a fin de confirmar noticia.»

«Méjico.—La Compañía Argentina de telegrafía sin hilos recibió noticias de la sociedad inglesa Britting de Aguadulce, del Estado Campeche, dando cuenta haberse encontrado los restos de los aviadores. Confirma, además, que el último punto donde fué acusado el paso del «Cuatro Vientos» fué la ciudad de El Carmen.»

La vista de la causa por los sucesos de Agosto.

La Sala sexta del Supremo ha

dictado auto suspendiendo la sesión de ayer hasta el día de hoy, por enfermedad del fiscal señor Anguera de Sojo.

La determinación motivó grandes comentarios y la natural sorpresa, aumentando unos y otra al saberse la noticia de haber sido destituido el coronel de Prisiones militares, acusado de negligencia en la conducción de los procesados y que a los veinte minutos había sido nombrado y posesionado el nuevo coronel jefe de Prisiones.

Parece haberse resuelto el conflicto del traslado de los procesados, pues la Dirección de Seguridad ha dicho que se encargará del traslado el cuerpo de Electrotecnia militar, en sus coches.

Joaquín del Moral, coaccionado.

Al salir de su domicilio, ayer, el abogado don Joaquín del

Sucesos de la capital

Denuncia

En esta capital ha sido puesto a disposición del Juzgado municipal José Morales García, de veinticuatro años, soltero, por haber sido denunciado Antonio Guerrero Carrasco de cuarenta y dos años vendedor ambulante, por ser perseguido por aquél con intención de agredirle.

Audiencia

Señalamientos para hoy. Yeste.—Vista de una causa sobre estafa.

Letrado, señor Cuerda.

Procurador, señor Vergara.

Albacete.—Vista de otra causa sobre lesiones y tenencia ilícita de armas.

Letrado, señor Miñano.

Procurador, señor Alcázar.

Bolsa de Madrid

(Datos facilitados por el Banco Central, Sucursal de Albacete)

Cotizaciones del día 26 de Junio de 1933.

Fondos públicos	
Interior 4 por 100.	66'75
Amortizable 1927, con impuesto.	86'00
Id. 1927, libre de impuesto.	99'90
Obligaciones Tesoro 5 y 1/2 por 100.	102'10
Valores Industriales	
Acciones Banco de España.	542
Moneda extranjera	
Libras.	40'65
Dollars.	9'63
Francos.	47'05

Moral, se le acercaron varios sujetos de la Casa del Pueblo, exigiéndole se retirase de la defensa que tiene a su cargo.

Del Moral rechazó la coacción, y al intentar los sujetos agredirle, los puso en fuga.

De Provincias

Un hidro cae al mar

Barcelona.—Ayer tarde se elevó un hidro Savoia de la Aeronáutica Naval, tripulado por los capitanes de corbeta Juan Montis y Joaquín Arbolí; los auxiliares Antonio Lago y Germán Rodríguez; el maestro de taller Ricardo Izuar y el cabo Isidro Velázquez.

Al volar sobre Castelldefell y por causas que se desconocen, el hidro entró en barrena desde una altura de cien metros, cayendo al mar.

Inmediatamente salieron en su auxilio dos hidros de la Aeronáutica Naval y el torpedero número 21 a toda máquina. La tripulación de éste salvó a Izuar y a Velázquez.

Las pesquisas para hallar los restantes cuatro tripulantes, no han dado resultado satisfactorio.

Barco averiado

Cartagena.—El crucero «Cervera» ha entrado en el arsenal para reparar las averías que le produjo frente a Santa Pola, el crucero «Libertad» que le abordó.

La situación del campo de Salamanca

La fuerza pública sigue disolviendo las cuadrillas de segadores, que después de ser disueltas las vuelven a tomar los mismos patronos.

El gobernador ha dicho que autorizará todos los actos patronales, menos la manifestación pública de éstos.

Noticias de Barcelona

En la calle de Padilla dos maleantes llamados Angel Villanueva y José Payá, alquilan el coche al chófer Jesús José Anga, maniatándolo y robándole 49 pesetas.

—En la Avenida de Mistral fueron detenidos dos individuos a quienes se encontró una gran cantidad de cocaína.

En una perfumería de la calle de Sicilia se cometió anoche un robo; ignorándose su cuantía.

—El ministro de Marina ha conferenciado con Maciá.

Multas

Bilbao.—El Gobernador ha impuesto ciento cincuenta multas por haber puesto colgaduras el pasado viernes. Las hay de quinientas pesetas al consejo

supremo del partido tradicionalista, al diputado Eguiloz y al director de «Euzkadi».

Acto de sabotaje

Toledo.—En Añover del Tajo y por haber puesto colgaduras el viernes, unos extremistas cortaron el alumbrado. Hubo manifestaciones de protesta y de contraprotesta.

Mitin accidentado

Teruel.—En Sella se celebraba un mitin comunista, cuyos oradores se expresaban en términos violentos. La Guardia civil detuvo a los oradores. Varios grupos fueron al cuartel pidiendo la libertad de los detenidos, habiendo necesidad de libertarlos ante la actitud amenazadora de los manifestantes. Se pidieron refuerzos a Teruel y nuevamente han sido detenidos los cabecillas comunistas.

Notas taurinas

Tetuán de las Victorias.—Novillos de Robles, regulares.

Rondeño, bien con el capote y regular matando.

Luis Sarmentera, debutante, hizo dos buenas faenas, matando bien.

Niño del Barrio, magistral con la muleta. Puso banderillas cortas superiormente.

Matando a sus dos toros fué ovacionadísimo. Al intentar un descabello, fué cogido, pasando a la enfermería.

Madrid.—Toros de García Pedrajas, mansos.

Luis Morales, que tomó su alternativa, despachó a la fiera de un pinchazo, media estocada y descabello.

En su segundo toro hizo una faena inteligente, que le valió una ovación.

NOTAS SUELTAS

El pasado sábado por la noche regresaron de su excursión por varias poblaciones de España, los cincuenta alumnos de nuestra Escuela Normal, que integraban la expedición, acompañados de sus profesores, la florita Garrote y don Isidoro Reverte.

Los alumnos muy satisfechos de su excursión así como de las diferentes atenciones que han recibido en las diferentes poblaciones que han visitado.

Llegaron ayer de Casas Ibáñez en automóvil, el señor Juez de instrucción de aquel partido, don José Ramírez y su distinguida esposa.

URGE señorita dependiente, instruida comercio, inteligente y agradable trato, porte distinguido. Inútil presentarse sin estas condiciones.

Calzados BELMONTE.—Mayor, 37.

«La Gaceta», publica un decreto nombrando Delegado de Hacienda de nuestra provincia, a don Maximino Miñano Grifol, que desempeñaba el cargo de Tesorero de la Delegación de Hacienda de Alicante.

Ayer saludamos en esta ca-

Maravilla, desafortunado.

Disgusto

Segovia.—Entre el comercio y la industria reina disgusto por haberse suprimido del programa de feria una corrida de toros, debido a las malas condiciones de la plaza. Se visitó al gobernador para que autorizase dicha corrida, negándose la autoridad.

Ultima hora

Madrid 4 m.

Se confirma el hallazgo de los cadáveres de Barberán y Collar.

Nuestra Agencia en Madrid nos envía a esta hora el siguiente telegrama:

«Méjico.—Informe hallazgo «Cuatro Vientos», dice jefe compañía Hispano Americano Navegación comunica que el hallazgo ha sido en Ciudad Aguadulce, encontróle él mismo cuando de Santa Ana (Tabasco) dirigiese línea cercana. Añade que el martes noche oyó ruido motor avión, pero lluvia y mal tiempo impidieron acercarse. Al cesar temporal, salió recorrer bosques, encontrando restos lugar llamado Lamachona, cerca de Aratlán. Examinó cabina, encontrando ambos muertos.

Un radio de la Compañía Panamericana confirma anterior versión, añadiendo que un operador de Minstlán radiotelegráfico jefe tropas cual también confirmó hallazgo avión destrozado ocupantes muertos. Líneas telegráficas cogido Gobierno servicio, interrumpiendo las particulares.

Dícese ministro Gobernación mejicano confirmado hallazgo».

pital, al procurador de La Roda, don Deusdedio del Campo.

CAMISA RANGLAN. Unica Casa que la fabrica.—MAISON PARIS.

Ha quedado restablecida de la dolencia que ha padecido, la encantadora y distinguida señorita Elvira Ciller Ochando.

REPUESTOS CITROEN, José Esbri, San Antonio, 34. Teléfono, 233.

ONDULACIÓN

permanente sin corriente directa sobre la cabeza, sin molestias y garantizado por un año, en casa PACO Y JOSEFINA GABALDON. Precios económicos.—GAONA, 1.

AUTOMOVILES OCASION, José Esbri, San Antonio 34. Teléfono 233.

Han marchado de temporada a Pozo Cañada, el propietario don David Jiménez, acompañado de su familia.

NO OLVIDE USTED

Que la Camisería MAISON PARIS le hace las camisas a la medida al mismo precio que las compra hechas de fábrica.

Numeroso surtido de dibujos a elegir. Gran variedad de modelos en camisas y cuellos, todo a la última moda.

Cura el estómago el elixir SAIZ DE CARLOS

CENTRAL CINEMA

TELEFONO 160

Para hoy, la preciosa opereta sonora musical

‘ERIKÁ’
Por LVA-MARA

Completará el programa una película cómica.

Funciones a las 6'45 de la tarde y 10'30 de la noche